Pressestelle, Montag, 28. Juli 2014



Sonderführung im Stadtmuseum (August)

Auch wenn sich das Stadtmuseum in die Sommerpause verabschiedet hat, finden die Sonderführungen der Vorund Frühgeschichtlichen Arbeitsgruppe Mühlheim trotzdem statt. Das nächste Mal lädt die Arbeitsgruppe für Sonntag, den 03. August, in die Räume des Stadtmuseums ein. Nach dem großen Interesse an der Juli-Führung, bei der alle Besucherinnen und Besucher einen Abguss eines Original-Angelhakens aus der Hügelgräberbronzezeit erhielten, hoffen die Geschichtsbegeisterten der Arbeitsgruppe wieder auf regen Zuspruch. Im Fokus der kommenden Führung, die wie immer um 14 Uhr startet und etwa eine Stunde dauert, steht die Frauenausstattung der Bronzezeit. Es gibt wieder zahlreiche Details zu entdecken, die durch eine fachmännische Führung erklärt und mit Geschichten ausgeschmückt werden.